

21 février 2022

Information à la clientèle : **Nous avons déménagé !**

Chère Madame, cher Monsieur

Après 30 ans, nous avons quitté le 18 février 2022 notre site Im Gassacher 6 à 8122 Binz pour emménager dans notre propre bâtiment d'entreprise. À partir du **21 février 2022**, notre nouvelle adresse sera la suivante :

GfG Gesellschaft für Gerätebau AG
Vogelsangstrasse 13
8307 Effretikon

En raison de la croissance de GfG AG, cette étape était logique et nous offre en outre la possibilité de continuer à optimiser nos processus de production.

Veuillez adapter notre adresse en conséquence dans votre système. Vous pourrez continuer à nous joindre par téléphone, par fax et par e-mail aux numéros et adresses existants.

Nous vous prions d'informer tous les interlocuteurs et départements de votre entreprise de ce changement.



Notre nouveau site social se trouve à environ 12 kilomètres au nord-est de notre ancien site.

C'est tout ce qui change pour vous. GfG AG reste votre partenaire fiable pour les installations de détection de gaz et les techniques de mesure de l'eau. Nous espérons que notre collaboration continuera à être fructueuse et basée sur la confiance.

Avec nos meilleures salutations

Martin Wider

Directeur général